## EL ABOCADO DE LOS ABOCADOS

(S. F.)

(De "Tradiciona Provene" de RICARDO PALMA)

Cuentan que el Señor no mirabe con poca zi con mucha simpatia a los leguleyes, pervección que justificaba el que sismpre que uno de éstos tocaba a las puertas del cielo no exhibits pasaporte tan en regia que autorizase al portero para dates estrades.

Una mañaza, en el alba, discon un aidabonazo. San Pedro brincó del lecho, y asonando la cabaza por el ventanille, vió que el que llamaba era un visjecito acompañado de un gato.

—¡Veya un madrugador! — murmuró si apóstol un tanto malhumorado — ¿Qué se ofrece! — contente el de aforra.

—Estrer, claro esta — contento el de aluera.
—¿Y quién es usted, hermanito, para gastar esca brice?

—Ibo, ciudedano romano, para lo que usted guste mandar.
—Está biro. Páorme sus papeles.

El virjo llevaha éstes en un canuto de hojs de late que entregó al santo de las llaves, el cual cerró el ventenillo y desapareció. Sen Pedro se encamició a la oficias donde funcionaban los sentes a quieses estaba encomendado el exames de pesapertes, y hallaron ten correcto el del nueve aspirante, que suterioran al portero para abelir de

par en par la puerta.

—Pase y sea bien venido — dijo.

Y el viejecito, sin más esperar, penetró en la porteria, seguido del gato,

It is visponis, all has especie, practic on a perera, species on gave, Fig., may first seathle is madiana, yel maren bulsped, que entré en la porteria para darse una maso de espille y ascupil el polor del camion, se estre junta de la chimena, con cia inaliable a sus pies, para refecilares con el calorcidio. Sur Pelho, que sémigre fui persona atenta, nessos camelo la camion de la constanta de la constanta de la constanta de la constanta de sus mascelos de helmas del Paragony, que en las alteras no se consigne un

pañadito de té ni para remedio.

Mientras así se calentaba, interior y exteriormente, entró el vejezuelo

en conversación con su merced.

— JY má tal en esa portería?

-- Asi, asi -- contestó modestamente San Pedro--; como todo puesto

—Asi, asi — contrato montantente can retire —; como todo posito público, tiene sus gangas y sus mermas.
—Si no está usted contento y ambiciona destino superior, digazzelo con francuzza, que yo subri corresponder a la amabilidad con que me ha reci-

bido, trabujando y empeñándome para que lo saciendan.

—¡No, no! — se apresuró a interrumpir el apistol —. Muy contento y muy coniderado y adulado que vivo en mi porteria. No la cambiaria ni

muy considerado y adulado que vivo en ma porteria. No la cambiaria ni por un califatto de tres color.

—;Bueno, hueno! Haga unted cuenta que nada he dicho. Pero ¿está unted segurto de que no habrá quiem pretenda Ausrípumpearle (?) la portenia? Tifene unted tibulo en forma de nonel timbrodo, con las tormas de

ria? ¿Times usted titulo en forma de papel timbrado, cos las tomas de razio que la ley pereinar, y la pagade en tuescerria las derechos de titulo? Aqui San Pedra se rascoi la calva. Jamés se le babía ocurrido que en la propiedad del puntos antala como pegado con saliva, par carencia de documento comprobaterio, y sal lo canfessi.
—Pose mi amino, ai no anda antel viva. la fazaricamessa se la hora —Pose mi amino, ai no anda antel viva. la fazaricamessa se la hora

que menos lo piesse. Pelicitese de mi venida. Dême papel sellado, ades sello de pobre de solemaidad, planta y tintera, y en tres suspireso le mahorrono un recursita rechanando la expedición del timbo; y por un etror políticamo tembrio; que se le declare la astigiciaded en el emplo para que ejercites su acolón cuando fastidiado de la porteria, que tedo cabe en lo posible, le venga en antojo jubilitare.

Y Sun Pedro, cinco minutos después, puno el recurso en manos del Osmipotente.

—: (Oué es esto, Pedro?: ;Panel sellado tenemos?: (Oué titolo ni qué es-

rrunina! Con mi palabra te basta y te sobra.

Y el Selor hizo afiicos el papel, y dijo sonriendo:

De severo con te descuidade con la marria, y teremes ya absordo en

cua. ¡Pues bonits va a poneres la gioria!

Y desde me dia los abogados de la tierra tuvieron en el cielo uno de la profesión; este es, su valedes y patries nes San Bos, el santo que la Iglaian na pinta con un gato a los pins, como diciendosos que al que en pleitos es mete lo menos malo que puede suodeste es salte aradica.

Ello es que hasta el pueblo romano, al suber que al fin había conseguido un abogado entrar en la corte celestial, no dejó de iscandalizarse, pues en las fiestas de la canonización de Sen Ibo cantaron los granujes:

## Advocatus et sanctus? Res mirenda populo!

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Huaripampearle, Hoaripamperle, — Tal vez de Huaripampe (Waripampe, Diet. de Junju); escanoteur, huriar, quitarle a una sign de una manera serprepira.